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Verificando o número regimental de vereadores, o presidente deu início a 24ª Sessão 

Ordinária, hoje dia 22 de julho de 2024. O presidente colocou em discussão a ata da 23ª Sessão 

Ordinária, realizada em 15 de julho de 2024, não houve manifestação e ata foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Correspondências: -Ofício 114/2024- Gabinete; -01/2024 Ofício 

Assessora de Bancada Kassia de Souza; Oficio Renato Ziquinatti. O presidente agradeceu a presença 

da Corte da FECOBAT.  Não haverá grande expediente. E no dia de hoje tem a presença da corte da 

34º FECOBAT que fará o convite para feira. Com a palavra a Rainha Tais Colombo- Cumprimentou 

a todos. Agradeceu o espaço pela Corte ter vindo fazer o convite para 34º Fecobat e disse que este 

ano a feira trará novidades. Com a palavra a 1º Princesa Giordana da Rosa- Cumprimentou a todos. 

Disse que é grata por representar está entidade e que a feira terá novidades principalmente na praça 

de alimentação. Disse que a feira tem entrada gratuita e que estão disponíveis nos pontos de vendas 

os ingressos para os shows. 2º Princesa Vitoria Camilli- Cumprimentou a todos. Disse que a feira 

gosta de agradar a todos os gostos. E comentou sobre os shows que terão na feira. O presidente 

agradeceu a presença da corte e desejou muita saúde para batalharem. Que vai fazer um pedido para 

prefeitura que de oportunidade para o Leandro e Celso fazerem abertura do show no sábado e colocou 

a disposição a câmara de vereadores. Vereador Flamarion Keller da Silva fez uso da palavra e disse 

que é um prazer ter a Tais como rainha. Que a Giordana e a Camilli conheceram pequenas. Que são 

meninas transitoriamente e que irão divulgar muito a feira. O presidente solicitou a leitura do caput e 

da mensagem justificativa dos Projeto de Lei do Executivo Municipal 078,79,80,81,82, 83/2024, 

que ficarão na casa e será enviado para as comissões darem os pareceres. Projeto de Lei do 

Executivo Municipal 078/2024- Autoriza a abertura de crédito especial por superávit financeiro no 

valor de R$63.8361,16. Mensagem Justificativa: Projeto de lei que autoriza a abertura de crédito 

suplementar por superávit financeiro dos recursos 0003- Recurso Livre-compensações LC 141/2012. 

Projeto de Lei do Executivo Municipal 079/2024- Autoriza a abertura de crédito especial por 

excesso de arrecadação no valor de R$199.923,32. Mensagem Justificativa: Projeto de lei que 

autoriza a abertura de crédito especial por excesso de arrecadação do recurso vinculado 4511. Projeto 

de Lei do Executivo Municipal 080/2024- Autoriza a abertura de crédito especial por superávit 

financeiro no valor de R$8.916,06. Mensagem Justificativa: Projeto de lei que autoriza a abertura 

de crédito suplementar por superávit financeiro dos recursos 0003- Recurso Livre-compensações LC 

141/2012. Projeto de Lei do Executivo Municipal 081/2024- Autoriza a criação e denominação da 

escola municipal de educação infantil pandorga. Mensagem Justificativa: O presente projeto de Lei 

Municipal resta criada a escola municipal de educação infantil pandorga. Projeto de lei do Executivo 

082/2024- Autoriza a abertura de crédito suplementar por superávit financeiro no valor de 
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R$4.397,79. Mensagem Justificativa: Projeto de lei que autoriza a abertura de crédito suplementar 

por superávit financeiro de exercícios anteriores, do recurso vinculado: 1802- FNAS 

ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS SUAS- CUSTEIO, fonte 665. Projeto de Lei do 

Executivo Municipal 083/2024- Autoriza a abertura de crédito suplementar por redução de verba no 

valor de R$20.000,00. Mensagem Justificativa: - Autoriza a abertura de crédito suplementar por 

redução na  na secretaria de saúde, tendo em vista aquisição equipamentos para laboratório de 

entomologia. Irão a votação na ordem do dia: Os Projetos de Lei do Executivo Municipal 

73,74,75,76 e 77/2024. Ordem do dia: Solicito a leitura da Ementa Aditiva do Projeto de Lei do 

Executivo Municipal 73/2024- Acrescenta-se a palavra CREDITO na ementa do projeto de Lei 

073/2024. A ementa do projeto de Lei 073 passa a ter a seguinte redação. “AUTORIZA A 

ABERTURA DE CREDITO ESPECIAL POR SUPERAVIT FINANCEIRO NO VALOR DE 

R$127.735,16”. Justificativa: A presente emenda se faz necessária para corrigir o texto da ementa 

do projeto, a qual por erro de digitação foi suprimido a palavra CREDITO quanto da emissão do 

projeto. As comissões foram favoráveis a Ementa aditiva do projeto de lei do executivo n° 073/2024. 

Que foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Projeto de Lei do Executivo 

Municipal 073/2024-Autoriza a abertura de crédito suplementar por superávit financeiro no valor de 

R$127.735,00. As comissões foram favoráveis ao projeto de lei do executivo n° 073/2024. Que foi 

aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Projeto de Lei do Executivo Municipal 

074/2024- Autoriza a abertura de crédito suplementar por superávit financeiro no valor de 

R$15.503,00. As comissões foram favoráveis ao projeto de lei do executivo n° 074/2024. Que foi 

aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Projeto de Lei do Executivo Municipal 

075/2024- Autoriza a abertura de crédito especial por superávit financeiro no valor de R$85.923,39. 

As comissões foram favoráveis ao projeto de lei do executivo n° 075/2024. Que foi aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes. Projeto de Lei do Executivo Municipal 076/2024- Autoriza 

a abertura de crédito especial por superávit financeiro no valor de R$48.782,28. As comissões foram 

favoráveis ao projeto de lei do executivo n° 076/2024. Que foi aprovado por unanimidade dos 

vereadores presentes.  Projeto de Lei do Executivo Municipal 077/2024- Autoriza a abertura de 

crédito suplementar por redução de verba no valor de R$430.000,00. As comissões foram favoráveis 

ao projeto de lei do executivo n° 077/2024. Que foi aprovado por unanimidade dos vereadores 

presentes. Trabalho dos vereadores: Requerimento nº 006/2024: de autoria do vereador Jose Luis 

Cogo Carvalho PDT, vem requerer ao Executivo Municipal juntamente com a secretaria responsável, 

para que seja feito com urgência, o recapeamento com fresa asfáltica no início da rua Emília Carvalho 

até a entrada do Beco do Dejalmo. O vereador Alex dos Santos Martins fez uso da palavra. 
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Cumprimentou a todos. Disse que é um pedido muito bem feito e que foi um erro da administração 

em tirar a fresa e que se for colocada a fresa ficara bom.  João Batista Cassol- cumprimentou a todos. 

Que foi um pedido muito bom e que o calçamento irá demorar um pouco, E que apoia o pedido. 

Vereador Jose Luis Cogo Carvalho fez uso da palavra. Disse que sabe que tem um a fresa no Posto 

Minussi e que seja colocado fresa e dois quebra-molas.  O referido requerimento foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº 007/2024: de autoria do vereador Jose Luis Cogo Carvalho PDT, 

vem requerer ao Executivo Municipal juntamente com a secretaria responsável, que seja feito com 

urgência, dois quebra-molas na Rua Emília Gabriel entre a Rua Clara Lichtenecker e entrada do Beco 

do Silêncio. O referido requerimento foi aprovado por unanimidade. Pedido de Informação nº 

28/2024- de autoria do vereador Alex dos Santos Martins MDB, quer saber quais os horários e dias 

de funcionamento dos banheiros público da praça central, ao lado do quiosque, e quem é o responsável 

pela manutenção e limpeza do mesmo. Vereador Alex com a palavra e disse que é um pedido de 

muitas pessoas que vem do interior e que muitos chegam do Loreto e não tem ponde ir. E gostaria de 

saber o horário de funcionamento. O referido pedido foi encaminhado ao Executivo Municipal 

Indicação: nº 42/2024- de autoria do vereador Alex dos Santos Martins MDB, solicita que seja feito 

a troca da guia de rodas (trilhos) da ponte do Umbu. Verificamos que a atual guia se encontra em 

estrago de desgaste avançado, comprometendo a segurança e a eficiência do trafego na região. 

Vereador Alex com a palavra e disse que é um pedido de muitos usuários e que os trilhos estão 

intransitáveis. A indicação será encaminhada ao executivo. Indicação: nº 43/2024- de autoria do 

vereador João Baptista Cassol PP, solicita ao Executivo Municipal, que seja feito um estudo para 

colocação da sinalização semafórica no cruzamento entre as ruas General João Antônio e a Rua Sete 

de Setembro, ou a na impossibilidade do mesmo que seja proibido fazer contorno naquela localidade 

a fim de evitar graves acidentes. Vereador João Baptista Cassol, cumprimentou a todos. Que é um 

cruzamento e que tem que ser alterada a Lei para colocar um semáforo, que acontecem muitos 

acidentes na esquina. Vereador Alex com a palavra e comentou que já fez um pedido a uns dois anos 

e que foi falado que é inviável. Que tem cidades menores com semáforos. Vereador Jose Luis Cogo 

Carvalho com a palavra que Faxinal do Saturno é um exemplo de cidade pequena que tem semáforo 

e que na lei diz que cidades com mais de duzentos mil tem que ter semáforos, mas como menos 

habitantes não diz. Vereadora Maria Helena Morrudo Castro Vicente PP, que em consulta com a 

DPM foi informada que tem quer um engenheiro de trafego para fazer o estudo.  A indicação será 

encaminhada ao executivo. Explicações Pessoais:  O 1º a fazer uso da palavra pelo tempo de 5 

minutos é o vereador, Flamarion Keller da Silva MDB, que vai fazer um pedido de informação sobre 

o Passo do França, que não levam cascalho. Que irá entrar em contato com o Osmar. Que falou com 
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Clanilton sobre o concurso público e que estão no aguardo. Que sobre o hospital irá fazer um convite 

para Gabriela Zuquetto vir na câmara prestar informação para comunidade. Que provavelmente na 

semana que vem irá abrir quatro leitos no hospital e que sabe de sua importância.  Flávio da Rosa 

Pahim PP, não fez uso da palavra. vereador Gilmar Lopes Giacomelli PDT, não fez uso da palavra 

vereadora Gislaine Ziquinatti Delpino PP, não fez uso da palavra o vereador João Baptista Cassol PP, 

cumprimentou a todos. Que fez um pedido para a estrada da Timbauva e que ficou uma maravilha. E 

que no Beco do D´Jalmo também foi arrumado e agradeceu. E por fim, disse que a secretaria de obras 

está de parabéns. Jose Luis Cogo Carvalho PDT, não fez uso da palavra.  Vereadora Maria Helena 

Morrudo Castro Vicente PP, não fez uso da palavra. Vereador Alex dos Santos Martins MDB não fez 

uso da palavra e Vereadora Danieli Buttinger de Oliveira PT- cumprimentou a todos. Que veio 

reforçar o pedido da obra da Conde de Porto Alegre e que faz dias que não vê mais a empresa 

trabalhando, que não vê andamento. Que pede para não acontecer que nem na Visconde do Rio 

Branco e na Rua do seu Antônio Dutra. Que andou pela cidade de noite e tem várias lâmpadas 

queimadas e que é um trabalho muito importante e que fique pronto os leitos do hospital.  

Não havendo nada mais a tratar o presidente encerrou a presente sessão.  

 OBS: A íntegra de todas as manifestações dessa sessão está gravada no arquivo desta Casa 

Legislativa. 

 

 

Jose Luis Cogo Carvalho     Danieli Buttinger de Oliveira 

Presidente                          Secretária 

 


